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El concejal del Gobierno de Aran-
juez, Miguel Gómez -Partido Popu-
lar-, responsable del área de 
Educación en su grupo y secundado 
por el delegado de Educación, Diego 
López de las Hazas     -Ciudadanos-
, experimentó en el pasado pleno 
una simbiosis profunda con el Go-
bierno de Isabel Díaz Ayuso muy 
propio del corporativismo extremo en 
el que la derecha enfatiza insistente-
mente. Gómez habló y recalcó la 
maravillosa gestión que el Gobierno 
de su presidenta ha hecho y hace 
respecto al nuevo curso escolar y a 
la Educación en general en la Comu-
nidad de Madrid. Andrés Rábago, 
humorista gráfico español, decía que 
“cada vez hacen falta ejércitos ma-
yores para defender lo indefendible”, 
algo que se ha tomado al pie de la 
letra el concejal del Partido Popular 
para defender las crueles bondades 
que predica Díaz Ayuso. 

La presidenta regional, que incum-
ple más promesas que los falsos ilu-
sionistas, ha certificado, a través de 
su consejero de Educación, Enrique 
Ossorio, que no va a renovar los con-
tratos del personal docente para el re-
fuerzo Covid-19 en los centros 
escolares de la región. Ayuso, que 
promete y promete y promete hasta 
resetear sus ideales va a ser la única 
mandataria regional que no va a re-
novar estos contratos, a pesar de ser 
personal imprescindible en un curso 
escolar marcado por la pandemia y 
por las medidas estrictas que se han 
tenido que tomar respecto a las ratios 
y al personal docente. El concejal po-
pular, Miguel Gómez, sin embargo, 
expresó en el pleno la gran inversión 
que ha realizado la derecha en edu-
cación, obviando que Díaz Ayuso ha 
tenido guardados los convenios que 
debía firmar con el Gobierno de Es-
paña en un cajón hasta el pasado 4 
de noviembre, lo que ha provocado 
que, una vez más, haya llegado 
tarde, mal y nunca a su cita con la co-
herencia y, sobre todo, con el respeto 
hacia docentes y familias, y obviando, 
además, que la mayor parte de esa 
supuesta inversión ha sido destinada 
a la concertrada. 

Pero esto no es todo; hace unos 
días se ha sabido que el Consejero 

Ossorio remitió una misiva al Go-
bierno de España renunciando a una 
segunda cantidad que le correspon-
día del programa del Gobierno 
#PROA+, orientado a prevenir el fra-
caso escolar y el abandono tem-
prano del alumnado más vulnerable, 
toda una declaración de intenciones 
en la que el concejal popular en el 
Gobierno de Aranjuez no se ha de-
tenido, evidenciando que la derecha 
siempre se ha movido en términos 
de beneficencia, elitismo y malenten-
dida excelencia. 

El escrito de la Comunidad de Ma-
drid no explica los motivos de la re-
nuncia, solo expresa que “a la vista 
del desarrollo del programa y de la 
participación de los centros en el 
mismo durante este curso 2020-
2021, la Comunidad de Madrid se 
desliga del reparto anunciado”. No 
parece ético, con los problemas que 
se están produciendo en toda la co-
munidad educativa, por falta de re-
cursos tanto humanos como 
materiales, que el Gobierno de Díaz 
Ayuso renuncie a estos fondos, y 
menos ético es aún que el concejal 
del Partido Popular en el Ayunta-
miento lo secunde con omisiones tan 
descaradas.  

Porque la gestión en Educación 
del Ejecutivo regional está siendo 
nefasta, sin cubrir todas las vacantes 
necesarias, sin sustituir las bajas que 
se están produciendo, sin proporcio-
nar medidores de CO2 en todos los 
centros escolares, sin repartir el ma-
terial tecnológico necesario para que 
los alumnos y alumnas que tienen 
que guardar cuarentena puedan se-
guir las clases de manera virtual, sin 
dotar a los centros de personal de 
enfermería y, sobre todo, sin llevar a 
cabo un rastreo que permita hacer 
un seguimiento más exhaustivo de 
los contagios. 

La derecha de este país está mos-
trando un catálogo interminable de 
deslealtad con el Gobierno y, sobre 
todo, con la sociedad, a quien ningu-

nea persistentemente afilando las 
garras para tratar de desestabilizar a 
un Gobierno, elegido democrática-
mente, como principal objetivo, aten-
tando contra la moral y contra los 
principios humanos como acaba de 
demostrar, una vez más, Díaz 
Ayuso, grabando un vídeo con fon-
dos públicos, pagados por todos los 
madrileños, en los que se utiliza a 
niños con diversidad funcional para 
atentar contra las decisiones demo-
cráticas que se toman en el Parla-
mento, un vídeo que hasta podría 
vulnerar los derechos del menor. 
Porque a la derecha de PP, Ciuda-
danos y VOX no les tiembla la ver-
güenza para atentar contra la nueva 
LOMLOE, aunque en sus programas 
electorales unos llevasen propuestas 
respecto a la Educación Especial 
que recoge la nueva ley y otros pre-
tendiesen, directamente, eliminarla. 
Porque les da igual que varios colec-
tivos ligados a la defensa de las per-
sonas con diversidad funcional les 
estén afeando que utilicen a las mis-
mas para hacer política, igual que 
han utilizado siempre a las víctimas 
del terrorismo o, más recientemente, 
a las víctimas del Coronavirus sin es-
crúpulo alguno. 

Porque PP, Ciudadanos y VOX, 
desde sus posiciones de servidores 
públicos, dejan de lado a la escuela 
pública y se alinean con la privada, 
porque defienden el privilegio frente 
a la igualdad, porque defienden la 
segregación, porque nunca estuvie-
ron al lado de la protesta de los co-
lectivos educativos públicos y porque 
no lo van a estar nunca. La muestra, 
la utilización ruin de cualquier colec-
tivo que les preste hacer un discurso 
antidemocrático para arremeter con-
tra el progreso, y también porque, 
como han demostrado tanto López 
de las Hazas como su homónimo en 
el PP, Miguel Gómez, siguen defen-
diendo discursos indefendibles 
desde su cargo público. Ni uno ni 
otro han antepuesto nunca los inte-
reses de la ciudadanía a los de sus 
respectivos partidos y ese no es el 
cometido de quienes llenan de 
verbo, más bien de verborrea, un 
discurso cada vez más elitista y cla-
sista.

opinióneditorial

Defender lo 
indefendible

La concejala de Ciudadanos, Romina 
Giovannello, expresó en las pasadas 
Comisiones Informativas, respecto a la 
propuesta presentada por Unidas Po-
demos relativa a la regulación de los 
precios de alquiler, que la vivienda “no 
es un derecho fundamental y que com-
prar una vivienda era como comprarse 
un Rolls Royce”. Estas afirmaciones 
“evidencian un liberalismo extremo en 
Ciudadanos, el partido que hace cuatro 
días se presentó como socialdemócrata 
y que hoy, sin ninguna duda, anda más 
cerca de la derecha extrema que del 
centro que pretenden ubicar, tal vez por 
la cercanía de quienes posibilitan los 
gobiernos en los que participan”, ha se-
ñalado la portavoz del grupo Socialista, 
Montserrat García. 

García ha expresado que “afirmar 
que comprar una vivienda es como 
comprar un Rolls Royce, uno de los co-
ches considerados de más lujo en el 
mundo, es mandar el mensaje de que 
quien pueda comprarse una vivienda 
que lo haga y el que no pueda, que se 
aguante”. La portavoz socialista man-

tiene que “es un discurso elitista, 
como el que pregona Ciudada-

nos en todos los ámbitos 
sociales, sin con-

s i d e r a r 

que el derecho a una vivienda digna 
es un derecho constitucional aunque, 
tal vez, la señora Giovannella no co-
nozca la Constitución española o, si la 
conoce, pretenda pasarla por alto, a 
pesar de que a Ciudadanos se le llena 
la boca en defensa de la Constitución”. 

La portavoz socialista sostiene que 
“el propio texto define que los poderes 
públicos ‘promoverán las condiciones 
necesarias y establecerán las normas 
pertinentes’ para ofrecer vivienda y en 
Ciudadanos deben estar aún bus-
cando su identidad para saber si son 
defensores de lo público o no, aunque 
deberían comenzar a interiorizar que 
son servidores públicos y que le deben 
un respeto a los ciudadanos y a la pro-
pia Constitución”. 

Amnistía Internacional explica que la 
cuestión de promover vivienda es 
clave “para analizar y buscar solucio-
nes a la grave crisis residencial provo-
cada por el estallido de la burbuja 
inmobiliaria y sus terribles efectos so-
ciales, con más de 650.000 desahu-
cios en la última década, a razón de 
180 diarios y 65.000 anuales”. Esta si-
tuación, afirman, se ha complicado por 

el fuerte aumento del precio de los 
alquileres, “por eso la señora 

Giovannella y su grupo 
deberían empati-

zar más con 
los pro-

blemas de la sociedad en lugar de ex-
presar semejante barbaridad, en la 
que enfocan el problema en la diferen-
cia de clases: si tienes dinero, duer-
mes bajo un techo, ese es el resumen 
de su brindis a la alta sociedad cuando 
lo que se está buscando desde el Go-
bierno progresista es ofrecer las mis-
mas oportunidades a todo el mundo 
algo que, por lo que parece, no les 
gusta a Ciudadanos”. 

Por otra parte, no hay que olvidar 
que la Declaración Universal de Dere-
chos Humanos garantiza a cada per-
sona, en su artículo 25.1, el derecho “a 
un nivel de vida adecuado que le ase-
gure, así como a su familia, la salud y 
el bienestar, y en especial la alimenta-
ción, el vestido, la vivienda, la asisten-
cia médica y los servicios sociales 
necesarios”. Además, el Pacto Interna-
cional de Derechos Económicos, So-
ciales y Culturales lo ratifica en su 
artículo 11.1 al reconocer "el derecho 
de toda persona a un nivel de vida 
adecuado para sí y su familia, inclui-
das alimentación, vestido y vivienda, y 
a una mejora continua de las condicio-
nes de existencia”. 

García ha finalizado expresando que 
“ s e puede estar de acuerdo o no 

con una forma de hacer 
política pero lo que no 

debería olvidar 
nunca la señora 
Giovannello es 

que no se puede 
frivolidad con los 

problemas de los 
ciudadanos, sobre 

todo con las familias 
más vulnerables, que 
no piden un Rolls 
Royce, piden que se 
atienda un derecho 
constitucional e inter-
nacional, algo que 
quienes nos encar-
gamos de gestionar 
el erario público de-
beríamos garanti-
zar”. 

El derecho a la vivienda es un derecho constitucional  
e internacional, no comprarse un Rolls Royce

Montserrat García: “hacer estas afirmaciones, como ha hecho la concejala de Ciudadanos, 
Romina Giovannella, es mandar el mensaje de que quien pueda comprarse una vivienda 

que lo haga y el que no pueda, que se aguante”
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El Gobierno municipal ha decidido, este 
año, realizar el tradicional encendido de 
luces de Navidad de manera simbólica 
en el Hospital del Tajo, para agradecer 
el trabajo de los profesionales de la sa-
nidad que están atravesando un mo-
mento complicado, como el resto de los 
ciudadanos, trabajando en condiciones 
precarias desde el inicio de la pande-
mia del Coronavirus. 

La portavoz del grupo Socialista, 
Montserrat García, ha expresado que 
“nos parece pertinente y muy apro-
piado el agradecer los servicios presta-
dos a todo el personal sanitario y, por 
supuesto que nos sumamos a la inicia-
tiva, sin embargo hay otras muchas for-
mas de agradecerles este trabajo y que 
ni la Comunidad de Madrid lo está lle-
vando a cabo ni el Gobierno de Aran-
juez exigiéndoselo”.  

García se ha referido “a las inversio-
nes que el Ejecutivo regional debería 
haber realizado, tanto en recursos ma-
teriales como humanos, que no hubie-
sen cerrado las Urgencias de los 
centros sanitarios, que hubiesen contra-
tado al personal que prometieron, que 
hubiesen invertido en pruebas PCR en 
lugar de haber dejado de hacerlas y 
que hubiesen dotado de medios al per-
sonal hospitalario para que pudiesen 
hacer frente a esta crisis del COVID-19 
con plenas garantías, pero Isabel Díaz 
Ayuso y María José Martínez prefieren 
agradecérselo con un luminoso muy lla-
mativo en las puertas del Hospital”. 

La falta de transparencia del Go-
bierno municipal, con una alcaldesa y 
un concejal de Sanidad completamente 
desparecidos durante toda la crisis sa-
nitaria no parece el mejor regalo de Na-
vidad para los profesionales de la 
Sanidad, “sin embargo, desde el PSOE 
llevamos todo el año reclamando inver-
sión a quien tiene las competencia, el 
Gobierno de Díaz Ayuso”, ha expre-

sado García, que ha recordado que 
“nos hemos movilizado junto a otros 
partidos progresistas, asociaciones y 
profesionales del sector exigiendo la re-
apertura del Servicio de Urgencias en 
Atención Primaria, hemos pedido que 
se exija, por parte del Gobierno munici-
pal, la apertura del Centro de Especia-
lidades del ambulatorio, que podría 
cubrir las necesidades de atención en 
pediatría y odontología y recuperar el 
servicio de Rayos X y el Laboratorio, 
hemos presentado a pleno que se 
construya un centro de salud en La 
Montaña, que se contraten rastreado-
res, que se aumente el personal sanita-

rio para no retrasar todo el sistema de 
citas ajenas al Coronavirus, hemos de-
nunciado la situación sanitaria en toda 
la región y, especialmente, en Aranjuez, 
donde, además, no se cubren las bajas 
médicas, pero la alcaldesa Martínez no 
está por la labor de exigir lo que nece-
sita la ciudad que gestiona y la presi-
denta Ayuso prefiere falsear los datos y 
mirar para otro lado, concretamente 
para el del nuevo hospital Isabel Zen-
dal, donde la presidenta regional tendrá 
que explicar todas las carencias tanto 
en infraestructura como en personal, a 
pesar de la gran inversión que le ha 
constado a todos los madrileños”.

El personal sanitario agradecería más recursos y menos 
precariedad a la hora de tratar de afrontar la situación  

de crisis por la que estamos pasando en lugar de un  
luminoso dándoles las gracias

Montserrat García: “Por supuesto que nos sumamos al agradecimiento a todo el personal 
que trabaja en la Sanidad pública, pero agradecerían mucho más que se invirtiese en recur-
sos humanos y materiales, algo que ni el Gobierno de Ayuso está haciendo ni el de María 

José Martínez exigiendo” 

El Partido Socialista va a poner en mar-
cha una campaña en redes sociales, 
sobre todo de cara a la Navidad, en 
apoyo y promoción del comercio y la 
hostelería, “porque entendemos que 
son uno de los principales motores de 
dinamización económica de esta ciu-
dad”, ha expresado el concejal socia-
lista Óscar Blanco. La campaña, bajo el 
título ‘Construyamos un futuro, en Navi-
dad  #compraenaranjuez #consumee-
naranjuez’, “se publicitará en las redes 
sociales y la haremos llegar a nuestros 
militantes y simpatizantes para que 
puedan promoverla y 
hacerla efectiva tam-
bién en las platafor-
mas digitales en las 
que tengan presen-
cia”, ha señalado 
Blanco, que sostiene 
que “los representan-
tes de los ciudadanos, 
ya sea desde el Go-
bierno o desde la opo-
sición tenemos la 
obligación de dar res-
puestas a todo aquel 
que las necesite y es 
nuestra responsabilidad 
hacer lo que esté en 
nuestras manos para 
conseguirlo”. 

La crisis sanitaria del 
COVID-19 también se ha 
transformado en una pro-
funda crisis económica. Sectores como 
el comercio y la hostelería están su-
friendo las consecuencias de esta pan-
demia y de las restricciones necesarias 
para tratar de afrontar la situación por 
parte de las autoridades sanitarias. En 
Aranjuez, desde hace meses, se viene 
trabajando desde los sectores políticos, 
comerciantes, hosteleros y agentes so-
ciales en mesas de negociación para la 
reconstrucción de Aranjuez. En esas 

mesas se están gestionando los recur-
sos que se disponen desde el Ayunta-
miento para intentar minimizar las 
consecuencias para los sectores eco-
nómicos de la ciudad. 
 
Sin respuesta  
desde el Gobierno municipal 
Desde la delegación de Comercio y 
Hostelería no se está ofreciendo un ren-
dimiento acorde con las necesidades 
de la ciudad. El concejal socialista ha 
lamentado que “ni siquiera exista un se-
guimiento exhaustivo 

d e 
las acciones que se han puesto en mar-
cha por parte de la delegada, Nerea 
Gómez, como por ejemplo la plataforma 
digital a la que se adhirió Aranjuez ‘Vol-
veremos si tu vuelves’, una plataforma 
que la concejala ni siquiera sabe cuán-
tos comerciantes y hosteleros se han 
adscrito”. 

Para Blanco, “es imprescindible que 
los máximos representantes de este 
Consistorio estén muy pendientes y 
muy presentes en este tipo de iniciati-

vas, porque esta plataforma está funcio-
nando muy bien en ciudades como 
Soria o Zaragoza, donde sus ayunta-
mientos, además, ofrecen datos perió-
dicamente de la actividad que suscita y 
programan campañas de publicidad 
para tratar de promocionarla; en Aran-
juez se hizo alguna campaña publicita-
ria al principio y nada más se ha 
sabido”. El concejal socialista entiende 
que “es una muestra más de la incapa-
cidad de este Gobierno formado por PP 
y Ciudadanos en el que se hace evi-

dente que estos últi-
mos tienen poco 
peso y poca dedica-
ción y es fundamen-
tal que en una 
época como la que 
estamos viviendo la 
delegada de estas 
áreas se active 
para promocionar 
a todos los secto-
res de la ciudad 
pero, particular-
mente, a los que 
más están su-
friendo”. 

El concejal so-
cialista ha finali-
zado afirmando 
que “es muy im-
portante durante 

todo el año pero, sobre todo, en las fe-
chas que se avecinan concienciar a la 
ciudadanía de la importancia de que 
se compre y se consuma en Aranjuez, 
una ciudad que dispone de un sector 
comercial y hostelero que, además de 
ofrecer servicio y calidad, necesita 
que entre todos tratemos de levan-
tarlo, igual que a las PYMES, los autó-
nomos y cualquier sector que esté 
pasando por un mal momento y el 
PSOE de Aranjuez no les va a dar la 
espalda”.

El PSOE de Aranjuez lanza la campaña ‘Construyamos  
un futuro’, para promocionar el comercio y la hostelería 
locales y concienciar a la ciudadanía de la importancia  

de comprar y consumir en la ciudad
Óscar Blanco: “es muy importante durante todo el año pero, sobre todo, en las fechas que 
se avecinan concienciar a la ciudadanía de la importancia de que se compre y se consuma 
en Aranjuez, una ciudad que dispone de un sector comercial y hostelero que ofrecen todas 

las garantías 
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Una de ellas es la “Conexión de la ca-
rretera M-305 con el Barrio de La Mon-
taña”. O yo estoy muy equivocado o 
debe referirse a la Segunda conexión, 
la Rotonda Norte, porque la primera es 
la rotonda “del Hospital”.                     

Un cargo político debe informarse 
adecuadamente sobre lo que propone, 
y si ejerce la portavocía de su grupo, 
más aún. Debe conocer las iniciativas 
políticas que su partido ha tomado en 
el Ayun-

t a -
miento. Un 
d i p u t a d o 
t a m b i é n 
debe cono-
cer aquello 
que él mismo 
ha gestio-
nado. Pues 
bien, según 
informó elpe-
r iodicodea-
ranjuez.es, en el artículo titulado 
‘Ciudadanos negocia con la Comuni-
dad de Madrid la construcción de la ro-

tonda de la M-305’, en mayo de 2017, 
se reunió el portavoz municipal de Ciu-
dadanos, Daniel Baquero, con el dipu-
tado de la Asamblea de Madrid Juan 
Rubio. En la reunión, “el portavoz de 
C’s, Daniel Baquero, explica que su 
partido va a forzar a la Comunidad a 
que emprenda proyectos en Aranjuez, 
que no ha querido hacer desde hace 
años, incluso con gobiernos del Partido 

Popular”. “Para la 
financiación de la 
rotonda, la Comu-
nidad de Madrid 
tiene a su disposi-
ción los avales 
bancarios deposi-
tados por las em-
p r e s a s 
concesionarias 
del Casino 
(Comar y Fa-
desa), a cuyo 
cargo corría ini-
cialmente la eje-
c u c i ó n ” . 
Baquero clari-
fica que el Go-
b i e r n o 
autonómico “lo 
único que ten-

dría que 
hacer es ejecutar los avales por el inte-
rés general”. Además, no costaría di-
nero “ni al Ayuntamiento ni a la 
Comunidad”. 

“Su compañero Juan Rubio, diputado 
regional y portavoz del partido en la Co-
misión de Infraestructuras, Transporte y 
Vivienda de la Asamblea de Madrid, tra-
baja desde la cámara autonómica en el 
desarrollo de este proyecto. Rubio es-
tima en “algo más de un año” el periodo 
desde que comience la tramitación 
hasta que la rotonda empiece a cons-
truirse”, pero confirma que “una vez 
que comiencen los trámites ya estará 
en marcha todo el proceso”.  

Finalizaba Baquero resaltando la 
coordinación de su partido a nivel local 
y regional para conseguir el objetivo de 
que los vecinos del barrio de La Mon-
taña dispongan cuanto antes de la ro-
tonda: “Ellos están trabajando en la 
Asamblea y nosotros aquí, instando a la 
alcaldesa a que exija que se cumpla el 
acuerdo que firrmaron en 2009, cuando 
además ella era concejala de Ha-
cienda”. “A diferencia de quienes se 
sientan en su silla y no hacen nada, no-
sotros sí vamos a donde haga falta para 
desarrollar nuestro trabajo”. 

El ardoroso portavoz imputaba a la al-
caldesa socialista la responsabilidad 
que le correspondía a la Comunidad de 
Madrid como entidad ejecutora de los 
“avales de Fadesa” para construir la ro-

tonda. Ya debía intuir el portavoz el 
posterior acuerdo de gobierno de C’S 
con el PP para la Comunidad de Ma-
drid y Aranjuez y, ya se sabe, al pa-
trón no hay que enfadarle. De las 
gestiones de C’s en Madrid nada se 
ha sabido pasados tres años. Tam-
poco se sabe si la alcaldesa Martí-
nez ha exigido al gobierno de Díaz 
Ayuso la ejecución de los “avales 
de Fadesa” para construir la ro-
tonda. 

El caso es que Ciudadanos  
decía la verdad, que es “Fadesa” 
quien tiene que pagar y la Comu-
nidad de Madrid quien tiene que 

exigir el pago de la rotonda.  
Es evidente que su portavoz de Aran-

juez nada sabe de las gestiones de su 
antecesor en la portavocía municipal y 
el diputado Rubio (que sigue siendo di-

putado actualmente) no se debe acor-
dar de sus reuniones con el exportavoz 
Baquero.  

El 29 de Octubre de 2010, el ayunta-
miento de Aranjuez envía una carta de 
los servicios técnicos municipales, fir-
mada por el arquitecto municipal y el 
concejal de Urbanismo. La carta iba di-
rigida a Borja Carabante, Director ge-
neral de Carreteras de la CAM, a Gran 
Casino Real de Aranjuez S.A. (que es 
quien realmente tiene que hacer la ro-
tonda, que coloquialmente atribuimos a 
FADESA) y a la Comisión de Segui-
miento del Concurso Público para la 
Instalación y Autorización de un Casino 
de Juego en Aranjuez (que es quien 
tiene que ejecutar los avales) represen-
tada por Enrique Osorio, Consejero de 
Hacienda de la Comunidad de Madrid. 
En la misiva se decía que: ”En otro 
orden de cosas se sigue a la espera de 
que la Comunidad de Madrid, según lo 
recogido en el punto segundo del Acta 
de Transferencia, acometa por sustitu-
ción las obras del enlace Norte del Sec-
tor de La Montaña ante el notorio 
incumplimiento del promotor, quien úni-
camente ha presentado en este Ayun-
tamiento escritos negando cualquier 
responsabilidad en la ejecución de 
estas obras asegurando que en nada le 
incumben”. 

En esa misma carta se recordaba 
que: ”Con fecha 14 de mayo de 2010, 
el  presidente de la Comisión de Segui-
miento envió un requerimiento a la em-
presa adjudicataria en el que se la 
emplazaba a “realizar los trámites ne-
cesarios para el comienzo de las obras 
necesarias para el enlace norte a La 
Montaña, así como la finalización del 
resto de trabajos exigibles en virtud del 
acuerdo de adjudicación del con-
curso”. 

El párrafo más aclaratorio de la carta 
es el que afirmaba que en 2011 se firmó 
un Acta de Transferencia de la M-305 
entre el alcalde de Aranjuez y el conse-
jero de Infraestructuras y Transportes 
según el cual, en el caso de que gran 
Casino Real no ejecutara la obra de la 
rotonda, la haría la Comunidad de Ma-
drid mediante la ejecución de los ava-
les.  

El propio gobierno de Martínez, en 
2013, en reunión con la Asociación de 
vecinos de La Montaña, se refiere a los 
avales para hacer la rotonda Norte. 

En resumen, como en el libro del ge-
nial García Márquez, ‘Crónica de una 
muerte anunciada’, todo el mundo, 
menos el portavoz de Ciudadanos y el 

Diputado de Ciudada-
nos, sabía que la ro-
tonda la debe de hacer 
‘Fadesa’ (Gran Casino 
Real).  

Afortunadamente, 
aunque en la ficción 
novelesca hay una 
muerte, en el caso de 
la Rotonda Norte del 
barrio de La Mon-
taña solamente hay 
un olor a bisoñez 
del portavoz muni-
cipal, un cierto 
aroma a chapuza 
por las prisas y un 
posible tufo a 
trampa para par-
dillos por parte 
de algunos com-
pañeros de Ciu-
dadanos que 
conocían el 
asunto y se lo 
han callado. 

Es muy grave 
llevar al Parla-
mento una pro-
puesta que hace 
caer en delitos ti-
pificados en el 
Código Penal a 
quien la apruebe y 
que a ningún dipu-
tado o senador, 
conocedores de la 
realidad de que la 
rotonda la debe de 
hacer una empresa 
privada, se les ocurriría votar a favor.       

Pero hay más, ¿cuál es el motivo por 
el que el portavoz de C’s acude al Pre-
supuesto de España cuando es un 
asunto competencia de la Comunidad 
de Madrid?  Por dos motivos, porque es 
la garante de la ejecución del aval para 
hacer la rotonda y porque es quien 
tiene las competencias en la red de ca-
rreteras de su territorio.  

Lo tiene fácil el portavoz municipal 
López de las Hazas, no tiene nada más 
que hablar con el vicepresidente 
Aguado y decirle que ejecute los avales 
de una vez. ‘Et Voilà’, la rotonda hecha 
en un año. 

Postdata. También piden una sub-
vención para el Aniversario de Aranjuez 
como Paisaje Cultural Patrimonio de la 
Humanidad destinada a  “potenciar los 
espacios y bienes ya en explotación” 
para ejercer acciones dinamizadoras 
que beneficien a nuestros sectores tu 

 
rístico, hostelero y comercial”. 

Fácil también: que hable el porta-
voz de C’s en Aranjuez con el ubicuo 
y todopoderoso vicepresidente 
Aguado y exíjale que lo incluya en los 
presupuestos de la Comunidad de 
Madrid.  

¿Se ha pedido al vicepresidente? En 
caso afirmativo, ¿cuánto ha pedido? Y 
el Ayuntamiento... ¿cuánto va a poner 
en los presupuestos de 2021? Más que 
nada porque la Convención sobre la 
Protección del Patrimonio Mundial, Cul-
tural y Natural reconoce que la obliga-
ción de identificar, proteger, conservar, 
rehabilitar y transmitir a las generacio-
nes futuras el patrimonio cultural y na-
tural situado en su territorio, le incumbe 
primordialmente al ESTADO.  

EL ESTADO lo forman todas las Ad-
ministraciones públicas, la de la nación, 
las Comunidades Autónomas y los 
Ayuntamientos.                                                               

Enmiendas de Ciudadanos Aranjuez  
a los Presupuestos Generales del Estado: crónica de 

una muerte anunciada
El grupo municipal de Ciudadanos en Aranjuez ha hecho tres propuestas a sus representan-

tes en el Congreso “para que Aranjuez reciba una inversión de 1,7 millones de euros”. 
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El Partido Socialista quiere manifestar 
su compromiso con la Convención In-
ternacional de los Derechos de las 
Personas con Discapacidad, apro-
bada en 2006 por la ONU y ratificada 
por nuestro país en 2008. Este com-
promiso no es el otro que de garanti-
zar los derechos de más 3’8 millones 
de personas con discapacidad y sus 
familias en nuestro país. 

Nos unimos una vez más a esta 
fecha reivindicativa, y hacemos nues-
tro el lema escogido por Naciones 
Unidas para este año en el Día Inter-
nacional de las Personas con Disca-
pacidad es "Participación y el 
liderazgo de las personas con disca-
pacidad: Agenda de Desarrollo 2030". 
Se centra en el empoderamiento de 
las personas con discapacidad para 
un desarrollo inclusivo, equitativo y 
sostenible, como se pedía en la 
Agenda 2030 para el Desarrollo Sos-
tenible, que se compromete a "no 
dejar a nadie atrás" y considera la dis-
capacidad como una cuestión trans-
versal en la implementación de sus 17 
Objetivos de Desarrollo Sostenible 
(ODS). 

La participación y liderazgo re-
quiere de oportunidades para el de-
sarrollo de las capacidades de cada 
persona. Asegurando la igualdad de 
oportunidades, para prevenir el fra-
caso y abandono escolar, las mayo-
res tasas de desempleo y los mayores 
índices de riesgo de pobreza y exclu-
sión social. En todas estas direccio-
nes se están desarrollando proyectos 
desde el Gobierno de España. 

Nos ratificamos en la reforma del ar-
tículo 49 de la Constitución, en el que 
se cita “disminuidos físicos, sensoria-
les y psíquicos”, para adaptarlo a la 
Convención sobre los derechos de 
las personas con discapacidad de 
2006 y ajustando su terminología a la 
ineludible e imperiosa obligación de 
garantizar la efectividad de derechos 
y el acceso a bienes y servicios a 
todas las personas, independiente-
mente de sus circunstancias persona-
les. 

Todas y todos los ciudadanos son 
sujetos de los mismos derechos y me-

recedores de la misma oportunidad 
para su uso y disfrute. La accesibili-
dad universal y la plena inclusión nos 
obliga a incorporar el principio de ac-
cesibilidad universal a todos los ám-
bitos de la vida, singularmente de los 
espacios públicos. Esto obliga a re-
pensar nuestra convivencia, desde la 
formación de profesionales al diseño 
de los espacios de convivencia. 

Se han venido adoptando medidas 
para la eliminación de barreras físi-
cas, cognitivas y sensoriales. Tam-
bién en las capacidades jurídicas. El 
gobierno ha remitido a las Cortes un 
proyecto de Ley que supone la revi-
sión de 4 leyes actuales, que se está 
debatiendo actualmente y que debe-
ría contar con el apoyo unánime de 
toda la sociedad y del conjunto de 
sus representantes políticos. El con-
senso social y político en torno a esta 
reforma constitucional no admite 
dudas debería concretarse en un 
apoyo generalizado de todas las fuer-
zas políticas con representación par-
lamentaria. 

Nos encontramos en tiempos difíci-
les y complicados, la pandemia del 
COVID19, la crisis sanitaria y social 
que estamos viviendo nos hace redo-
blar todos nuestros esfuerzos y tener 
siempre presentes nuestro compro-
miso de no dejar a nadie atrás, a 
nadie. 

Por todo ello seguiremos compro-
metidos para apoyar a los colectivos 
de personas con discapacidad más 
vulnerables: los más de 78.000 meno-
res de 16 años que tienen algún tipo 
de discapacidad, las mujeres con dis-
capacidad víctimas de violencia de 
género, las más de un millón de per-
sonas con discapacidad que viven en 
zonas rurales o las personas con dis-
capacidad psicosocial, entre otros. 

Porque necesitamos mayor accesi-
bilidad se hace vital la aplicación de 
la Directiva Europea sobre los requi-
sitos de accesibilidad de los produc-
tos y servicios, que ha de ser ágil y 
efectiva, porque sin entornos accesi-
bles no habrá inclusión en nuestra so-
ciedad. 

Manifestamos también el compro-

miso de afrontar el creciente aumento 
de personas afectadas de enferme-
dad mental y de trastornos del Espec-
tro del Autismo; este hecho requiere 
una atención especial en todas las 
etapas de la vida pues cada año se 
diagnostican más casos en menores 
y adolescentes. 

Estamos trabajando para conse-
guir un empleo digno y de calidad 
para las personas con discapacidad: 
con más formación cualificada, pro-
mocionando la Responsabilidad So-
cial de las empresas y destacando 
las experiencias de éxito. Más de 1,8 
millones de personas con discapaci-
dad se encuentran en edad laboral, 
debemos aprovechar su talento y re-
ducir la tasa de paro de este impor-
tante colectivo, que se encuentra 
disparada más si cabe en estos mo-
mentos de crisis. 

España necesita hoy más que 
nunca no dejar a nadie atrás. En 
medio de la pandemia están sur-
giendo cada vez más evidencias de 
graves secuelas físicas y psíquicas en 
las personas que han estado enfer-
mas de COVID-19 y deberemos estar 
atentos a sus necesidades. Por todo 
ello, nuestro trabajo se debe redoblar. 

Para finalizar no podemos obviar 
que las personas con discapacidad 
quieren y deben participar en una so-
ciedad más libre, abierta, inclusiva, 
justa y solidaria. Y en la medida que 
estamos consiguiendo ese objetivo 
debemos agradecerlo de forma fun-
damental al tejido asociativo organi-
zado en torno a la discapacidad, cuyo 
trabajo reconocemos como impres-
cindible. El tercer sector trabaja por 
una sociedad en la que todas y todos 
participemos en igualdad de condi-
ciones, en la que tengamos la oportu-
nidad de tomar decisiones de manera 
autónoma e independiente y en la que 
tener una discapacidad no sea sinó-
nimo de pobreza o de exclusión. 

Juntos y juntas celebramos este Día 
Internacional de los Derechos de las 
Personas con Discapacidad LO QUE 
ES BUENO PARA LA DISCAPACI-
DAD, TAMBIÉN LO ES PARA LA SO-
CIEDAD

Domingo 6 de diembre de 2020 
19:00 horas 
Localidades desde 9€ 
 
SINOPSIS 
 
“El artista” es un espectáculo plástico, 
visual y sonoro. Los espectadores se 
adentrarán en el estudio del creador, 
ese espacio donde existe plena liber-
tad, vislumbrando el proceso creativo, 
donde pinta en directo. A la vez, nos 
cuenta sus avatares y reflexiona sobre 
el arte. Es un viaje a través de sus ex-
periencias como artista, sus influen-
cias, etapas y vicisitudes, contadas 
con humor. Todo potenciado con la 
música en vivo, donde el mismo ar-
tista con una banda excepcional 
tocan las canciones del disco 
«Soñar», compuesto por “Hits cultu-
rales”, mostrando todos los prismas 
de la creación cultural de nuestro 
país. 

Sábado 5 de diciembre de 2020 
19:00 horas 
Encuentro con los músicos:  
media hora antes 
Localidades desde 9€ 
 
ANDRÉS ALBERTO GÓMEZ 
 
Se inicia en el clave con los profeso-
res del Conservatorio Italiano de 
París, Salvo Romeo y Patricio Pizarro, 
ampliando su formación a su vez con 
músicos como Jan Willen Jansen, 
Tony Millán, Yves Rechsteiner o Hu-
guette Dreyfuss. Terminó sus estudios 
de clave y música antigua en el Real 
Conservatorio de La Haya (Holanda) 
como alumno de Jacques Ogg y en la 
Escuela Superior de Música de Cata-
luña, E.S.M.U.C. como alumno de 
Béatrice Martin, obteniendo matrícula 
de honor y felicitación del jurado. En 
el año 2002 fue finalista del concurso 

de Juventudes Musicales. Ha reali-
zado grabaciones para la Radio Ho-
landesa, la Radio-televisión Eslovena, 
WDR 3, Radio Cataluña, la Radio-te-
levisión Polaca y los sellos ARSIS, 
PASSACAILLE, DYNAMIC, TAÑIDOS 
y VANITAS. 
En las sonatas de Scarlatti se escu-
chan los ecos de L’Armonico Pratico 
al Cimbalo de Gasparini, la prosa de 
la melodía de Corelli, la tradición de 
los Partimenti napolitanos, el jolgorio 
de las calles sevillanas, la indolencia 
de los palacios madrileños, lo hu-
milde, lo pretencioso, lo caduco y lo 
eterno. 
Scarlatti manipula el sonido del clave 
para conseguir crear una ficción so-
nora que abstrae. Sus sonatas se de-
sarrollan en un mundo ambivalente en 
el que lo bizarro de la vida urbana y 
lo ensoñador de la vida retirada en 
palacio conviven.

MANIFIESTO DEL PSOE CON MOTIVO 
DEL DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS  

CON DISCAPACIDAD 2020

El Artista : La gira mundial

Andrés Alberto Gómez:  
Sonatas de Domenico Scarlatti


